

Was uns aktuell bewegt

der Personalnotstand an unserer Schule

Von 80 Lehrkräften sind zur Zeit vier Lehrerinnen aufgrund Schwangerschaft im Home-Office und zusätzlich fehlen krankheitsbedingt einige weitere Mitarbeiter*innen

Dadurch fehlen jetzt schon mindestens 78 Unterrichtsstunden (mehr als drei ganze Lehrerstellen).

Das Ministerium stellt Gelder für Aushilfskräfte zur Verfügung, aber es ist schwierig, passendes spezialisiertes Personal zu finden.

Der Schulleitung ist es gelungen, sieben Wahlpflichtfächer zusammen zu legen und online anzubieten. Dies ist zwar keine befriedigende Situation, aber aktuell die einzige Möglichkeit.

Dies ist nur ein Beispiel für die angespannte Situation bei der Lehrervertretung. Die FOS kann nicht, wie andere Gymnasien, auf einen „Vertretungspool“ zurückgreifen. Dafür liegen die einzelnen Schulen geografisch zu weit auseinander.

Gymnasien erhalten eine höhere Lehrerversorgung und haben damit eine Lehrerreserve. Unsere Schulart liegt bei unter 100% obwohl bei uns ca. 70% der Schüler/innen auf ihre Prüfungen vorbereitet werden müssen. Eine integrierte Lehrerreserve wird dringend auch an der FOS/BOS benötigt, um Unterrichtsausfälle auffangen zu können.

Der Elternbeirat hat sich nun an die LEV (Landeselternvertretung) gewandt. Herr Zwingel (LEV-Vorsitzender) wird bei seinem nächsten Termin im Kultusministerium den Personalnotstand von Neu-Ulm ansprechen. Langfristig möchten wir eine 110% Lehrerversorgung auch für die FOS/BOS erreichen.

Klassenchallenges

In der 2. Schulwoche gab es zum gegenseitigen Kennenlernen Klassenchallenges. Mit viel Spaß haben die jungen Menschen einen spielerischen Einstieg erlebt und sich als Klasse besser kennengelernt. Nach mehr als einem Jahr Ausnahmezustand wurde das Angebot von den Schüler*innen gerne angenommen. Ihre Begeisterung während der Aktionen und danach zeigt, wie wichtig das Miteinander auch in der Schule ist.

- Wir bedanken uns für das Engagement der Lehrer*innen und freuen uns über die Entscheidung der Schulleitung, diese klassenbildenden Aktivitäten auch im nächsten Jahr wieder zu veranstalten.

Ein paar Eindrücke davon finden Sie hier:

<https://www.fosbos.neu-ulm.de/index.php?id=101>